
12 de febrero de 1982 CISNEROSMJ 

«Yo creo en el Consejo de 
Municipios y estoy convencido de 

que es una excelente fórmula para 
avanzar hacia el bienestar de los 

ciudadanos, la solidaridad entre los 
municipios y el urbanismo racional 
y humano.» Francisco Luis de Vera 

Santana, recién nombrado 
vicepresidente primero del Consejo 

de Municipios Metropolitano de 
Madrid, posee, como demuestran 

sus palabras, un enorme optimismo 
sobre el futuro del organismo al que 

representa 

Francisco de Vera nació en Las 
Palmas hace treinta y tres años, es 
economista y actualmente alcalde 
de Majadahonda. Su nombramien
to como vicepresidente primero 
del Consejo de Municipios se pro
duce tras la dimisión de su antece
sor. Jesús Prieto, alcalde de Getafe, 
al cual expresó una sincera felicita
ción, destacando la dificultad de la 

La foto recoi 
Consejo de*. 

e la intervención de Francisco de Vera tras su nombramiento como vicepresidente primero del 
Municipios. La solemne sesión de este organismo tuvo lugar en la casa-palacio de la Diputación 

«Hay que romper viejos 
moldes, viejos localismos, 

puesto que 
en definitiva todos 

estamos en un mismo saco 
que se llama 

Área Metropolitana» 

«El Consejo no está por 
encima de los 

ayuntamientos. Es un 
mero instrumento para 
que nuestras ciudades 

sean mejores» 

El proyecto de red viaria, 
la compatibilización de 

los planes 
de urbanismo y la 

realización de jornadas ós 
estudio son algunos 

de los objetivos 
prioritarios 

Francisco de Vera, nuevo vicepresidente primero del Consejo de Municipios 

«HACIA UN URBANISMO MAS HUMANO» 
etapa en que le había tocado ac
tuar. 

RESOLVER LOS PROBLEMAS 
DEL TRANSPORTE 

Entre los temas claves que 
Francisco de Vera piensa acometer 
con mayor energía figura la pro
puesta base sobre red viaria metro
politana, incompleta en este mo
mento. 

«Este programa tendrá que ser 
fruto del entendimiento entre la 
Dirección General de Carreteras, 
la Diputación Provincial y los 
ayuntamientos. La red viaria hay 
que contemplarla además dentro 
del marco del transporte metropo
litano. No se trata de hacer sólo 
planes de carretera; el objetivo es 
resolver los problemas de transpor
te de personas y mercancías, den
tro de los distintos puntos de ori
gen y destino. Por lo tanto, sería un 
mal servicio a la ordenación terri
torial del Área Metropolitana tra
tar separadamente carreteras res
pecto a la problemática del trans
porte en el Área.» 

«Hay que acometer entre todos 
el estudio de resolución de los pro
blemas del transporte metropolita
no que incorpora soluciones de 
índole de inversión e instituciona
les para la creación de los órganos 
competentes que, de una forma 
coordinada, traten estos aspectos.» 

Objetivo prioritario del Consejo 
de Municipios para su flamante vi
cepresidente será también la com
patibilización de los planes de ur
banismo que están realizando los 
ayuntamientos. «Esta —señala— es 
una tarea difícil que exige grandes 
dosis de buena voluntad y un pro
pósito de entendimiento. Yo añadi
ría, además, a estos proyectos la 
necesidad de realizar una reflexión 
teórico-práctica sobre el hecho me

tropolitano en sí mismo. Para esto, 
es necesario la convocatoria de 
unas jornadas de estudio acerca de 
las experiencias que existen fuera 
de nuestras fronteras sobre 
fenómenos metropolitanos pareci
dos al nuestro. Habría que realizar 
un debate abierto, libre y amplio 
entre todos para encontrar una 
fórmula de cómo se podría confi
gurar en el futuro el Área Metro
politana de Madrid. Se tratarán, 
por último, una serie de temas que 
son comunes a todos, como los re
feridos a la función pública local y 
a los ingresos municipales. 

A lo largo de los casi dos años 
que el Consejo de Municipios viene 
funcionando se ha hablado en re-

f>etidas ocasiones de la posible diso-
ución de COPLACO (Comisión de 

Planeamiento y Coordinación de 
Área Metropolitana) siendo los 
municipios los que asumirían las 
competencias de este organismo. 
Sin embargo, a tenor de las pala
bras de Francisco de Vera se dedu
ce una política de buen entendi
miento entre ambos organismos. 

«No es propósito ni objetivo de 
este Consejo el convertirse en algo 
así como COPLACO en la sombra. 
Sería un error y una frivolidad im
propia de los tiempos que corren 
no aprovechar la capacidad 
técnica, heredada de años de traba
jo, que este organismo posee. Tiene 
unas competencias como coordina
dora de la actuación de la Adminis
tración Central en el Área Metro
politana que debe ejercer y que no
sotros le vamos a demandar su 
ejercicio.» 

«Lo que no admitiríamos es a 
COPLACO como exclusivamente 
una policía de municipios o gen
darmes del poder central en el 
Área Metropolitana. Sin embargo, 
la aceptamos en esta etapa de tran

sición en la medida en que esté 
dispuesta, pueda y tenga realmente 
capacidad política para ejercer to
das sus competencias. Esperamos 
que COPLACO practique una 
política de transparencia, puertas 
abiertas y apoyo técnico y que en
tienda que el adecuado desarrollo 
de las directrices metropolitanas y 
el planeamiento urbano homo
géneo y coherente sólo es posible si 
existe un diálogo permanente en
tre ella y el Consejo de Munici
pios.» 

La relación entre la Diputación 
y el Consejo es para su vicepresi
dente una de las principales claves 
para el desarrollo de los temas 
planteados. «Ha sido la corporación 
que mejor ha entendido nuestra 
razón de ser y nos ha apoyado con 
sus medios. Sin su esfuerzo los tra
bajos realizados no hubieran sido 
posibles. Creo, sin embargo, que 
por la naturaleza de los trabajos 
que han de acometerse ahora este 
apoyo deberá incrementarse, y yo 
al menos confío en que así sea.» 

Una de las palabras que Francis
co de Vera emplea con mayor fre
cuencia al referirse al Consejo de 
Municipios es la de solidaridad, ha
ciendo hincapié en la necesidad de 
que se cumpla como base impres
cindible para emprender cualquier 
acción conjunta. 

«Creo que existe la conciencia 
solidaria. Creo también que es 
difícil por todo el acervo cultural 
que llevamos dentro, que es casi 
una especie de herencia material 
de la que hablaba Freud, que en la 
práctica nos salga de natural, por 
así decirlo, el ser solidarios. Sin 
embargo, existe esa conciencia y lo 
que hay que hacer es poner los me
dios para que cristalice. Hay que 
romper viejos vicios, viejos localis
mos, puesto que en definitiva esta-

QUE ES Y QUIENES FORMAN EL CONSEJO DE MUNICIPIOS 
El Consejo de Municipios se creó oficial

mente en 1980 en una sesión celebrada en la 
sede de la Diputación, después de que los vein
tisiete ayuntamientos que lo integran decidie
ran en sus respectivos plenos municipales su 
incorporación. Entre los objetivos prioritarios 
se planteó la revisión del Plan General del 
Área Metropolitana, para lo cual se elaboró un 
documento de criterios y objetivos que fueron 
entregados a COPLACO, consiguiendo que 
esos criterios desembocaran en unas directri
ces. 

La presidencia del Consejo recayó en la per
sona de Enrique Tierno Calvan. Como vice
presidente primero se eligió a José María Ro
dríguez Colorado, cargo que, tras su nombra
miento como presidente de la Diputación, 
recayó en el alcalde de Getafe, Jesús Prieto, 
quien dimitió recientemente. El martes pasa
do, en un solemne plenp al que asistió Tierno 

Galván, fue nombrado nuevo vicepresidente 
Francisco de Vera, primera autoridad munici
pal de Majadahonda. 

Los municipios que integran el Consejo son: 
Madrid, Alcobendas, San Sebastián de los Re
yes, Paracuellos del Jarama, Rivas del Jara-
ma, Torrejón de Ardoz, San Fernando de He
nares, Getafe, Villanueva del Pardillo, Villa-
nueva de la Cañada, Leganés, Alcorcón, Villa-
viciosa de Odón, Boadifla del Monte, Pozuelo 
de Alarcón, Majadahonda, Brúñete, Mejorada 
del Campo, Velilla de San Antonio, Pinto, Col
menar Viejo, Las Rozas, Parla, Alcalá de He
nares, Fuenlabrada y Móstoles. 

A lo largo del tiempo en que viene funcio
nando el Consejo se han celebrado diversas 
jornadas y mesas redondas encaminadas a la 
consecución de un urbanismo más racional y 
unas ciudades cada vez más habitables. Este 
es, en definitiva, uno de sus últimos objetivos. 

te adujo al dimitir, entre otras nor
mas, las escasas competencias con 
las que cuenta el Consejo. 

«El Consejo no tiene competen
cias ni tiene por qué tenerlas. Las 
competencias las tienen los ayun
tamientos, y son ellos los que en el 
seno del Consejo están dispuestos ° 
no para luchar en común con «j 
fuerza de sus competencias. ** 
Consejo no está por encima de 1* 
ayuntamientos, sino al mismo ni
vel. En cuanto a los conflictos de 
competencias con otros organismo6 

públicos que parece que nos aque
jan, es un tema que espero se extin
ga cuanto antes y a ello dedica1* 
mis esfuerzos si fuera preciso.» 

Por último, Francisco de Ver8 

hace un pequeño balance de los ob
jetivos que se han cumplido en Io8 

casi dos años que lleva funcionan
do el Consejo de Municipios, a » 
vez que le augura un próspero de
sarrollo en los próximos años. 

«Pienso que se han cumplido to
dos los objetivos marcados, corfl° 
fue la publicación del real decreto-
ley de revisión del plan general de' 
Área Metropolitana. Se redactaron 
los criterios y objetivos para su p'a ' 
neamiento. Se consiguió que esos 
criterios se plasmaran en unas di
rectrices. Se ha dotado al Consejo 
de una mínima infraestructura ad
ministrativa y técnica y se han 
creado los mecanismos de compat1' 
bilización de los planes de ordena
ción de los distintos ayuntamien' 
tos. Por ello creo que se ha cump"' 
do todo lo previsto en los plaz°s 

fijados.» 
«Mi opinión sincera es que a par' 

tir de ahora seguiremos siendo ca
paces de abarcar los objetivos qu* 
tenemos encomendados para cola
borar en la producción de un área 
metropolitana más humana y "e 

unas ciudades al servicio de los ciu
dadanos. El Consejo no tiene obje
tivos propios de carácter corporati
vo. Es un mero instrumento p a r 8 

que nuestras ciudades sean mej0' 
res.» 

Pilar GIMENO 
públicos. El anterior vicepresiden- Fotos: Asunción ABA" 

Francisco de Vera Santana, alcalde 
de Majadahonda y nuevo vicepresi
dente primero del Consejo de Mu

nicipios 

mos todos en el mismo saco, un 
saco que se llama Área Metropoli
tana.» 

Una vez que comience a funcio
nar el gobierno autónomo de Ma
drid, el Consejo de Municipios po
dría representar un papel aún más 
destacado del que viene realizando. 
A este respecto su vicepresidente 
afirma: «Esta es una pregunta que 
realmente no me he llegado a ha
cer. Creo que no es el momento y 
que el Consejo tiene antes que re
solver sus problemas inmediatos, y 
luego será realmente la provincia 
de Madrid quien diga qué papel 
tenemos que representar, si es que 
tenemos que representar alguno, 
en el seno de la autonomía. Hay 
bastante trabajo para desarrollar 
durante el próximo año y ha de 
procurar hacerlo lo mejor posible y 
no entrar en otros temas que po
drían debilitar su funcionamiento 
y su eficacia en la conquista de los 
logros que se tiene planteados.» 

Uno de los males que han aque
jado al Consejo de Municipios han 
sido los posibles conflictos de com
petencias con otros organismos 

HOMENAJE A J. A. GURRIARAN 
El subdirector de «Pueblo» y entrañable periodista José Antonio 

Gurríarán va a ser objeto de un homenaje el próximo día 20 del 
presente mes de febrero tras la recuperación de las heridas que I" 
produjera la explosión de una bomba en la plaza de España de Madrid. 

A este acto se han sumado profesionales de los medios de comuni
cación, intelectuales, políticos y amigos del periodista. 

El homenaje tendrá lugar en el hotel Convención, a las nueve V 
media de la noche del día 20 de febrero. 

(Las invitaciones —al precio de 1.800 pesetas— se pueden retirar 
en caja del diario «Pueblo».) 
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José Antonio Egea, concejal de Cultura, 
describe sus objetivos 

lédlj ilí° Pintado en la 
taf * 1?' fe/untamiento de Ge-
JaLl hbr? de José Fariña 
XVindVEl G e t a / e del siglo 
to»tÍ r e , t r a t a de un impor-
S « i b W U d i o qw- "^masde 
/ue«tÍU""JP

or «* rigor una 

esta , ™ ^ ° de «o historia de 
notahií • - reproduce con 
nZS ^acidaSla estructu-
dia^S1y la atmósfera coti-
dés ° l e ¡? ™da de las ciuda-

S Rellanas de la época. 

estfdo?,nter]ores trabajos de 
Íleon7 íado historiador ga-
Por *,, L h a n convertido ya, 
en !¡ivjr r ei l swn y amenidad, 
de e £ s d 5 text° habituales K**ta ciudad. 
cion0dpM°?6n * te Presenta-a »u o i / i r 0 s e hizo entrega 
hoce í ^ ' í"*»» /ue hasta 
<Wnf„Pw° «ecretario del 
hijoa^nto' del título de 

J°*iopUvo de Getafe. 

9en int£.a' ^ te que se reco-
tiusi¿,Ves,antes ilustraciones 
f u i S » " 1 0 %>oca, cuenta en 
'abra» rf }ac}°* con unas pa-
Jes2Ti¿?1 aIc«We de Getafe, 
re alisto. En ellas se refie-
e hi,t" eP-r^uecedora cultura 
en e:?r? i™ han confluido 
r0íon« íoca'id£«i- «Por estas 
rio J¡~'—señala— es necesa-
de orf ' o s nuevos moradores 
totot d?1 ~ e i 7 5 P° r 1 0 ° d e I 

noíCa"
 i a Pobíación— reco-

seün, Jos.^ ahondemos en las 
d^l de identidad de la ciu-ui«ir rf hemos escogido para 
y su r, u Peremos su historia 

" cultura.» 

brad? l£ ratf é l i t 0 s e h a n c<?te-
jornadn j r , a las primeras 
cinadn* la mujer, patro-
de ett^P07^1 Ayuntamiento 
**« n £ r ^ ' d a d u organiza-
tur^Zl°,Delegación de Cul-

" a e Mujeres de Parla. 
ron ¡fíj* tes actos que tuuie-
ción T ?̂7" /«Jura una exposi-
de¡ c// t0.9T«/ica con motivo 
men-ianwersario deí wto /e-
»»n^"0l?3l/1981.Seceíebra-
las-óni Tm?Tn°> diversas char-
eión / ^ u , t o s o o r e planifica-
lidadHi' nutrición y c 
«n )„ a»mentos y la muj 

1 1 0 sociedad actual. 
Pe¡ic,af te proyección de la 
«ida ̂ í? " í ^ sufragistas», ce-
nddáP0r ' a £lT»bajada de Ca-
a Ca '

S e mantuvo un coloquio 
s¿de„t ie Petra Cuevas, pre-
AnJ¡la íe í a Asociación de la 
'« cn£;- raloma González, de 
de| 3 S I o n dei 50 aniversario 
sdan,, •?• Je"»enino; Francisca 
tyS ' a b oS«aa; Teresa 
la n,,, ?' secretaria general de 
O^erde CC. 00.; Carmen 

ca-
mujer 

^arríí •» <-*~ uu-¡ ^armei 8'ón u Mut'-an, de la Comi 
¡•i -Mujer •• <? -- ' - J -

-Moh 
stina AlberdCabogada 

<¡4; Jfós ¡S0?-. Pineda, aboga-
r y Socialismo, del 

• Pineda, abc^. 
itero, periodista, 

«LA UNIVERSIDAD Aparte del edificio de la Casa de la Cultura, la Universidad realizará sus 
actividades en otros locales distribuidos a lo largo y ancho de Leganés 

POPULAR 
Leganés contará con la tercera 

Universidad Popular de la 
provincia después de la de San 

Sebastián de los Reyes, que 
lleva ya tiempo prestando 
servicio, y la de Collado 

Villalba, aún en proyecto. De 
hecho, ya está funcionando 

como continuación de la Casa 
de la Cultura, pero será a partir 

del mes de septiembre, con el 
comienzo del nuevo curso, 

cuando se encuentre 
completamente asentada y a 

pleno rendimiento. A diferencia 
de las otras universidades de 

este tipo, la de Leganés no 
estara ubicada en un solo 

centro, sino que se extenderá 
por distintos pantos de la ciudad 

Este hecho responde, según 
el concejal de Cultura y Rela
ciones Sociales, José Antonio 
Egea, a una filosofía encami
nada a que la Universidad esté 
presente en los barrios. «Apar
te de las actividades que ten
gan lugar en la Casa de la Cul
tura, utilizaremos locales de al
gunas entidades vecinales, asi 
como el gran centro cívico-cul
tural, que se construirá 
próximamente en el paseo 
Menéndez Pidal, donde se ubi
carán las principales instala
ciones.» 

DE LEGANÉS, 
UNA REVOLUCI 
EDUCATIVA» 
• Va a tener un carácter 
descentralizador, no ubicándose 

en un solo edificio, sino en varios 
locales de distintos barrios 

Tanto los jóvenes como los adultos de Leganés tienen 
una posibilidad más para ampliar sus conocimientos 

Aunque está pendiente una 
renión del Consejo de Admi
nistración, por el que se regirá 
la Universidad, de cara a deba
tir las actividades del próximo 
año, están previstos varios cur
sos, entre los que figuran idio
mas, folklore, dibujo, manuali-
dades y otras materias de gran 
interés para los alumnos que 
allí acudan. 

CINCO MIL ALUMNOS 
La estructura de la Univer

sidad está compuesta, como he
mos mencionado, por un Con
sejo de Administración, cuyo 
presidente es José Antonio 
Egea. También hay cinco con
cejales y otras cuatro personas 
que, por sus conocimientos 
técnicos, han sido propuestos al 
Pleno por la Delegación de 
Cultura. Al frente del Depar
tamento existe un director que 
será el encargado de llevar a la 
práctica el mandato del Conse
jo de Administración. 

A los cursos impartidos pue
de asistir cualquier ciudadano 
que lo desee. Actualmente 
existen 3.000 alumnos prepa
rándose en cualquiera de las 
materias que se están impar
tiendo, pero la capacidad de la 
Universidad Popular es de 
5.000 personas. Él número de 

{>rofesores será de 25, siendo 
os mismos que vienen impar

tiendo clase en la actualidad. 
Entre los centros de barrio 

que formarán parte de la Uni
versidad Popular de Leganés 
figuran, además de la Casa de 
la Cultura, los situados en los 
barrios de La Fortuna, San Ni-
casio y Zarzaquemada. De esta 
forma se facilitará el acceso a 
los ciudadanos que deseen asis
tir a los cursos desde distintos 
puntos de la ciudad. 

PLAZA DE LA VILLA 

BIENVENIDO «VILLA DE MADRID» 
tÁT ILLA de Madrid», pe-

V riódico quincenal editado 
por el Ayuntamiento de Madrid, 
que dirige el periodista Félix 
Santos, ha nacido con el limpio 
propósito de facilitar la comuni
cación entre el Ayuntamiento y 
los ciudadanos madrileños. Esta 

Cretensión se apoya en una do
lé necesidad. De una parte, un 

amplísimo sector madrileño de
manda información, quiere sa
ber qué hace el Ayuntamiento 
ante los problemas de la ciudad 
y por qué lo hace. Y de otro, la 
actual Corporación siente la ne
cesidad de disponer de un 
órgano propio de comunicación 
con los vecinos, un órgano de 
información y de debate que sir
va de cauce común por el que 

fluyan tanto las corrientes 
críticas de la opinión ciudadana, 
como la expresión de los anhe
los que inspiran la política muni
cipal y los hechos concretos y las 
razones que impulsan sus deci
siones. 

«Villa de Madrid», se anuncia 
que no eludirá las realidades tal 
cual son ni las críticas serena y 
responsablemente expuestas. 
Pero sin renunciar a ser informa
tivamente honestos, se anuncia 
en el editorial del primer 
número, que no será un pe
riódico aséptico, porque la infor
mación políticamente asensuada 
no existe por más que algunos 
disfracen de asepsia y la invo
quen para disimular sus apuestas 

reaccionarias o su beligerancia 
política. Se insiste en el editorial 
que, este periódico está al servi
cio del vecindario de Madrid. 
Inspirado por los regidores que 
llegaron hace poco más de dos 
años a la Casa de la Villa aupa
dos por el voto mayoritario de 
los madrileños en las primeras 
elecciones libres locales después 
de cincuenta años, y se vaticina 
que será un periódico al servicio 
de los intereses colectivos de los 
madrileños. Y también se advier
te que se equivoca quien piense 
que sus páginas puedan conver
tirse en una plataforma ideo
lógica o en un órgano partidista. 

José Julio GARCÍA 
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Reivindicada durante años por el Ayuntamiento 

• Desde el pasado lunes y 
hasta el día 21 de este mes 
está teniendo lugar en la 
sala municipal de exposicio
nes de Leganés una intere
sante muestra sobre los pin
tores de esta ciudad. De las 
77 obras expuestas, especial 
interés merecen dos obras 
del siglo XVII halladas re
cientemente. 

• El Ayuntamiento de Al
corcen ha dado el visto bue
no al proyecto técnico de la 
segunda fase del polidepor-
tivo de Los Cantos. Por su 
ubicación, este polideporti-
vo será el que solucione el 
problema del deporte que se 
hace bajo pabellón y en pis
cina cubierta. Cuando esté 
finalizado, junto con la ter
cera fase del polideportivo 
de Santo Domingo, se cubri
rá la demanda del 70 por 
100 de la población de Al-
corcón. 

El costo inicial del pro
yecto de Los Cantos es de 
290 millones de pesetas. La 
superficie total se eleva a 
14.000 metros cuadrados. 
Esta segunda fase aprobada 
corresponde al frontón, pis
tas interiores y polideporti
vo cubierto. 

• En el mismo pleno se ha 
aprobado la apertura del 
plazo de sugerencias pre
vias a la redacción del plan 
general de Alcorcón. A pri
meros del mes de noviem
bre del pasado año se inicia
ron los trabajos para la re
visión del plan general de 
esta localidad. La fase ac
tual en que se encuentran 
estos trabajos es de infor
mación urbanística, por lo 
que se ha visto la conve
niencia de que el Ayunta
miento, a través del equipo 
técnico de apoyo y de sus 
propios medios, conozca y 
dé cauce a las sugerencias y 
observaciones sobre los dife
rentes temas que la reorde
nación planteará a través 
de la revisión en marcha. 

• Este período de sugeren
cias, que tendrá una dura
ción de treinta días, no es 
preceptivo, pero ha sido va
lorado en función de la bue
na marcha de los trabajos 
para los ciudadanos e insti
tuciones de Alcorcón, bus
cando su contribución y su 
participación en la revisión 
del plan. 

Por otra parte, se están 
preparando asimismo las 
bases sobre las que podrá 
discurrir la participación 
ciudadana dentro de todas 
las fases de redacción del 
nuevo plan general. 

La tan esperada comisaría de 
Fuenlabrada por fin va a ser 
construida. Un año y medio 

después de haberse concedido 
los terrenos para su ubicación, 
el Ministerio del Interior acaba 
de publicar una disposición en 

la que se constata la grata 
noticia para esta cada vez más 

populosa localidad. Habida 
cuenta de los graves problemas 

de seguridad que sufre la 
población, unido al alarmante 

aumento en el consumo de 
drogas y el paro juvenil, 

Fuenlabrada no podria esperar 
ni un día más sin contar con una 

comisaría. 

«Hasta ahora —señala el 
concejal de Seguridad,' Fer
nando Fernández—, somos la 
única localidad de más de cien 
mil habitantes que no dispone 
de comisaría. La Policía Muni
cipal, haciendo un gran esfuer
zo, ha tenido que venir reali
zando funciones que en reali
dad no eran de su competen
cia. Se ha aumentado la 
plantilla, y entre la población 
han logrado un tremendo res
peto, pero la comisaría se hace 
imprescindible.» 

Para la instalación de la co
misaría de policía, el Ayunta
miento de Fuenlabrada na ce
dido unos terrenos en la calle 
de los Angeles. Allí existe ya la 
primera planta de un edificio 
que no se terminó, y cuenta 
con una licencia de construc
ción de hasta ocho pisos. El 
tiempo transcurrido desde la 
concesión del terreno está pro-

Este es el edificio, cedido por el Ayuntamiento, que se acondicionará para la instalación de la comisan11 

Fernando Fernández, concejal 
de Seguridad: «Nuestra Policía 
Municipal, haciendo un enorme 
esfuerzo, está realizando funcio
nes que no le competen. Es 
imprescindible, por ello, la pre
sencia de la Policía Nacional» 

duciendo un constante deterio
ro en lo ya construido. 

«Ya se ha nombrado —afir
ma Fernando Fernández— al 
comisario y a la compañía de la 
Policía Nacional que estará 
destinada en Fuenlabrada. 
Tengo entendido que parte de 

ella se encuentra en este mo
mento destinada en Aranjuez. 
El pueblo, ante el tiempo que 
llevan ya esperando, no se aca
ba de creer esta noticia, a pesar 
de que les insistimos en su ve
racidad. Esta ha sido una de las 
mayores demandas que hemos 

tenido por parte de la p°D 

ción.» s 
Muchos son los proble111^ 

con los que se viene enc°jj 
trando Fuenlabrada, multiP1 

cados por el cada vez n 1 3^. 
consumo de drogas. La ins ta l 

ción de la futura comisaría P.a 
rece ser en este momento 
más eficaz solución a este p r 

blema. 
«Al consumo de. droga b'afl 

da —comenta el concejal °, 
Seguridad— se está uniendo 
de drogas duras. Después ° 
Vallecas somos los que r n a^n . 
incidencia tenemos en el c°\ 
sumo de drogas, registrando 
un alarmante aumento e n , ia 
sentido. Con la actuación de 
Policía Nacional, al poder ^ 
ner una mayor intervenci° ' 
pensamos que se podrá ata] 
más fácilmente este problen1 

Los «peques», ya en sus auías: terminó la peregrinación y el Los alumnos del colegio John Lennon contemplan durante el recreo cómo 
hacinamiento en otros colegios realizan las últimas obras del centro 

Aunque faltan algunas obras menores para su terminación 

POR FIN SE INAUGURO EL COLEGIO JOHN LENNON 
Ochocientos niños de Fuenlabrada 

que cursaban estudios de EGB y prees-
colar en aulas acondicionadas provisio
nalmente en el colegio Pablo Picasso 
pudieron finalmente, el lunes pasado, 
ocupar el centro que desde septiembre 
venían esperando, cuyo nombre hace 
honor al malogrado John Lennon. Tras 
una semana de fuertes tensiones en la 
que los padres de los alumnos llegaron a 
presentarse personalmente en la Dele-

f ación Provincial del Ministerio de 
Iducación y Ciencia en busca de una 

solución, la Corporación de Fuenlabra
da decidió inaugurar el colegio, aunque 
aún falta parte de las obras. 

«Al estar finalizado el edificio —seña
la el concejal de Educación, Mateo Gar
cía— no había ningún problema para no 
abrirlo. Falta, eso sí, terminar algunas 

obras en el patio. Para que no se produz
can problemas se ha tapiado toda esa 
parte hasta que se complete, en lo que 
tardará unos quince días aproximada
mente. En una semana tuvimos que 
conseguir el enganche de la luz y el 
gasóleo. Nos hemos movido con rapidez 
para que todo estuviera preparado. Yo 
mismo he tenido que colocar sillas en las 
aulas.» 

El nuevo colegio John Lennon está 
situado en la calle Gracia y dispone de 
24 aulas para EGB. Los niños que ahora 
lo han ocupado tendrán a los mismos 
profesores que les venían impartiendo 
clase en el Pablo Picasso. «A partir de 
ahora —apunta Mateo García— el curso 
seguirá con toda normalidad, porque 
sólo cambiarán de espacio físico.» 

Según estudios realizados por eJ 
Ayuntamiento de Fuenlabrada, para e1 

próximo curso se necesitarán 89 aulas 
más. El crecimiento previsto de nuevas 
matrículas es de 3.329. «Tenemos pen
dientes de construcción —afirma el con
cejal de Educación— cinco nuevos cole
gios de EGB, tres de ellos de 24 unidades 
y dos de ocho. Los primeros se ubicaran 
en las calles Colombia, La Serna, y e l 

tercero tendrá el nombre de Cervantes-
Los más pequeños se construirán en , a 

urbanización El Naranjo y en Nuevo 
Versalles. 

Construidos estos colegios quedaran 
cubiertas todas las plazas previstas para 
el próximo curso 82-83. La duda está, sin 
embargo, en si esos centros, aún no in1' 
ciadas las obras, podrán estar termina
dos antes del 15 de septiembre. 


